

**Beschluss:**

**Grüne wollen zukunftsfähige Bahn**

1. Wir begrüßen die bisherigen Initiativen der Bundestagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und fordern sie auf, weiterhin alle parlamentarischen Mittel einzusetzen, um den geplanten Börsengang der Deutschen Bahn zu verhindern.
2. Weiter werden Bundespartei und Bundestagsfraktion aufgefordert eine neue Diskussion über die Zukunft des Schienenverkehrs in Deutschland zu eröffnen, um eine gemeinwohlorientierte und nachhaltige Entwicklung, im Sinne des Grundgesetzes voranzubringen. In diesen Diskussionsprozess sollen auch die vielen zivilgesellschaftlichen Organisationen und Initiativen gegen den Börsengang der Deutschen Bahn einbezogen werden.
3. Für den Schienenpersonenfernverkehr streben wir eine gesetzliche Grundlage an, um die Oberzentren der Republik, wichtige Verkehrsknoten und größere Tourismusorte in den Fernverkehr einzubinden. Unser Ziel ist der Deutschland-Takt.
4. Unser Ziel ist es, den klimafreundlichen Schienenverkehr kunden- und benutzerfreundlich weiterzuentwickeln, damit mehr Güter auf der Schiene transportiert werden und mehr Menschen die Bahnen nutzen.